
定禅寺通街づくり協議会と(一社)定禅寺通エリアマネジメントによる

新しいまちづくりがスタート

「定禅寺通エリアまちづくり基

本構想」を策定し、5月に解散

した定禅寺通活性化検討会。

その基本構想を引き継いだ「定

禅寺通街づくり協議会」と、

「（一社）定禅寺通エリアマネ

ジメント（略称JSAM）」によ

る、新たなエリアマネジメント

推進体制が始動しました。

定禅寺通街づくり協議会では、

エリア全体のまちづくりの方針

について、地域の関係者が意見

交換し、合意形成を図りながら、

エリアの活性化を推進します。

JSAMでは、まちづくりの方針

に基づき、多様な主体と連携し

ながらエリアマネジメントに取

り組みます。

仙台市では、定禅寺通エリアの

活性化に向け、新たに走り出し

たエリアマネジメント推進体制

を支援していきます。

定禅寺通エリアのこれからのま

ちづくりにご注目ください！

定禅寺通街づくり協議会

公式ウェブサイト

JOZENJI STREET 

STREAM

4月、定禅寺通活性化検討会、定禅寺通街づくり
協議会、JSAMの3者で、市長に基本構想を手交
しました

中央緑道に

ポップアップショップ！

7月下旬から9月末まで、JSAMによ

る「定禅寺通ストリートショップ社

会実験」が行われています。

春日町交差点付近に飲食や物販等の

ポップアップショップを設置するほ

か、仙台市と共催でエリアマネジメ

ント広告社会実験を行っています。

これらの取り組みは、その収益をま

ちづくり活動に還元することを目指

しています。

定禅寺通のまちづくりとあなたをつなぐニュースレター

LIVING STREET PROJECT

イナトラほろ酔い縁日（8/26～9/16 19時～23時30分）

・テーブルセットの設置（4～12月）

ゆったり定禅寺通を楽しむことがで

きるよう、立町エリア歩道に設置。

・マルシェ（5月・7月）

個性的なブースに道行く方が足を

止め、賑わいの風景が生まれました。

夜の賑わいを作り出し、エリアの活性化に寄与する「イナトラほろ

酔い縁日」を開催します。虎屋横丁・稲荷小路の沿道にテラス席を

設置し、参加店舗からテイクアウトした飲み物や料理を楽しめます。

特別メニューも多数準備中！

両プロジェクトとも「歩行者利便増進道路（通称ほこみち）」

制度を活用して活動します。

ほこみち制度については市HPをご覧ください。

仙台市が支援する公共空間利活用

プロジェクトの活動を一部ご紹介

詳細は市HPをご覧ください

プロジェクトは新型コロナウイルス感染防止対策を行いながら活動しています



編集後記

定禅寺通のエリアマネ

ジメントが本格的に始

まり、これからどんど

ん加速していきます。

その様子は次号（9月

下旬発行予定）でもお

知らせします。

どうぞお楽しみに！

だれでも参加できるエリアマネジメント

「定禅寺通クリーンアップ」

5月と7月、定禅寺通街づくり協議会と

JSAMにより、だれでも参加できるエリア

マネジメントとして、定禅寺通エリアの

清掃活動が行われました。近隣住民・企

業の方を中心に延べ約120名の方が参加し

ました。

次回実施は9/9(金)を予定。詳細は定禅寺

通街づくり協議会HPをご覧ください。

掲載しているイベント等は変更・中止となる場合があります。最新情報は主催者にご確認ください。

あなたと、定禅寺通 第1号 2022年8月発行

仙台市まちづくり政策局定禅寺通活性化室 電話022-214-1255

NHK「ツバメ」仙台編 定禅寺通の元気を全国放送

7月、こども向けSDGs番組「あおきい

ろ」(NHK Eテレ) のテーマソング「ツ

バメ」ダンスの仙台編が全国放送され

ました。

定禅寺通のPRの一環として、エリア

で活動する市民の方々も出演。短い動

画ながら、定禅寺通の元気を感じる映

像となりました！

定禅寺通エリアで

行われたさまざまな

取り組みをご紹介

仙台市
定禅寺通
活性化の
推進について

第1回

■先輩方のまちづくりを引き継ぎJSAM設立へ

定禅寺通活性化検討会の解散が決まり、まちづく

りの流れを誰かが引き継いでいかなければならな

い、それは僕たち民間の力でやるべきことだと考

えました。そこで、同じ想いを持った仲間たちと

JSAMを設立しました。

このエリアでは市民によるまちづくりが数多く行

われ、まちづくりの意識が根付いています。JSAM

の活動をするうえで恵まれていると感じます。

■まちへの熱い想いを行動に

想うだけでなく行動することが大事です。ただ皆

が行動できるとは限りません。やれる人から始め

て、徐々に広がっていけばいいと思います。

■10年後の定禅寺通エリアはシリコンバレー！？

世界を変えるようなイノベーション精神を持つ企

業が集まれば、より面白いエリアになると考えて

います。市役所本庁舎の建替や県民会館の移転な

ど変革が進む定禅寺通エリアは、地元発のイノ

ベーションを生む場所としてふさわしいんじゃな

いかと思っています。「定禅寺通シリコンバレー

計画」と称して計画を進めているところです！

■定禅寺通エリアの魅力

通の裏側にも面白い店があるんですよ。裏路地の

陰の魅力と表通りの華やかさのギャップが好きで、

定禅寺通の魅力だと思います。

(一社)定禅寺通エリアマネジメント 代表理事 氏家 正裕 さん

定禅寺通活性化検討会にて基本構想の検討やミニ社会実験の実施など、エリアのまちづくりに取り

組んできた。4月からは(一社)定禅寺通エリアマネジメント(略称JSAM)の代表理事を務める。

定禅寺通エリアで活動する方に

お話を伺いました

紙面に掲載しきれなかったお話は
市HPに掲載予定です


